
省环保厅领导来中威调研
链接：www.china-nengyuan.com/news/74108.html 

省环保厅领导来中威调研

 2014年11月12日省环保厅领导一行对我公司秸秆综合利用情况进行调研，郭总对秸秆综合利用情况进行详细的说明
和汇报，环保厅领导对我公司秸秆综合利用现状给予高度评价，要求我们继续搞好装备研发，加大秸秆收集能力，力
求把秸秆综合利用产业链做大做强。
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